Ruderclub Meschede erfolgreich im Pott

Meschede/Kettwig. Am vergangenen Wochenende nahm die Jugendmannschaft des Ruderclubs Meschede an der größten Jungen- und Mädchen Regatta NRWs in Essen-Kettwig teil und stellte sich der großen Konkurrenz. Im Slalom konnten schon die jüngsten Ruderer ihr Können beweisen. Rigon Recica, für den es die erste Regatta war, erlangte im Jahrgang 2001 den 2. Platz, ebenso wie Christoph-Josef Gödde im Jahrgang 2000 und Nils Berghoff bei den Jungen 14 Jahre. Den 1. Platz und die Tagesbestzeit im Slalom erreichte Julius Wagner. Auf der Langstrecke konnten die guten Ergebnisse fortgesetzt werden. Auch hier erruderte Julius Wagner bei den Jungen 14 Jahre mit 13:45 min die schnellste Zeit bei 3000m. Den 1. Platz erkämpften sich außerdem Nils Berghoff im Einer bei den Leichtgewichtlern und im Juniorenvierer Marco Pieperhoff, Sebastian Schemme, Max Küper und Michael Hanses. Im Zweier erruderten sich Marco Pieperhoff und Sebastian Schemme den 4. Platz sowie Rigon Recica und Christoph-Josef Gödde den 5. Platz. Max Küper erreichte bei den Junioren Einer den 8. Platz. Am Sonntag konnten sich die Ruderer mit Ihren Gegnern auf der 1000m Strecke messen. Jeweils im Einer ließen Julius Wagner, Marco Pieperhoff und Sebastian Schemme die Konkurrenz hinter sich und holten sich die Goldmedaille. Auch der Juniorenvierer gewann souverän sein Rennen. Nils Berghoff erruderte sich im Einer den 2. Platz. Rigon Recica und Christoph-Josef Gödde erkämpften sich in ihrem ersten Rennen zusammen im Zweier den 3. Platz.

